



# Der wilde Nordkanal

Pläne hierzu gibt es schon seit rund 40 Jahren. Eine moderne, **nationale Kajak-Anlage** entsteht an der Diekircher „Al Schwemm“ jedoch erst, als im traditionsreichen lokalen Club vorerst kein Paddler mehr Slalomwettkämpfe bestreitet.

Text: Chrëscht Beneké (chrescht.beneke@revue.lu) / Fotos: Chrëscht Beneké, Manou Peiffer, Archiv Erny Klares

Einmal noch, zur Feier des Tages, des Sports, der neuen Strecke sucht Erny Klares das ganze alte Zeug von der Weltmeisterschaft 1981 im britischen Bala zusammen und zwingt die langen Beine in das enge Wettkampfboot. Nur der originale Helm lässt sich erst mal nicht aufreiben, einfach zu viele Paddelsachen haben sich im Laufe der letzten Jahrzehnte angesammelt. Bereits sein Onkel Will und sein Vater Léi starteten, als Diekircher Quartett mit John Lucas und Léon Roth 1953 im italienischen Meran bei der erst dritten Slalomweltmeisterschaft überhaupt. Erny Klares selber nahm nach seinen WM-Einsätzen im Slalom 1981 und 1983 noch 1987 und 1989 an der Abfahrtsweltmeisterschaft teil und ist dem Paddelsport bis heute als professioneller touristischer Anbieter und Ausbilder treu. ▶



Video und weitere Fotos auf [revue.lu](http://revue.lu)

Herausforderung mit Spaßfaktor: 35 Jahre nach seinem ersten WM-Einsatz will das Urgestein des Cercle Nautique Diekirch Erny Klares sein altes Holzpaddel gar nicht mehr zur Seite legen.